



Deutsche Allergieakademie gibt Startschuss für neue Studiengänge

Deutsche Allergieakademie gibt Startschuss für neue Studiengänge
Anmeldephase für Weiterbildung zum/zur 'Fachberater/in Allergie' (FBA) und 'Fachassistent/in Allergie' (FAA) begonnen
Melkof - Die Nachfrage nach medizinischem Fachpersonal zur Prävention und Therapie von Allergien steigt kontinuierlich mit der Zahl der Betroffenen. Vor diesem Hintergrund hat die Deutsche Allergieakademie nun zwei neue Studiengänge vorgestellt. Die praxisbezogenen Weiterbildungskurse 'Fachberater/in Allergie' und 'Fachassistent/in Allergie' starten im Februar 2013 in Hamburg. Studieninteressenten können sich aber schon jetzt für die beiden Studiengänge bei der Deutschen Allergieakademie einschreiben. Beide Studiengänge bieten die Möglichkeit der berufsbegleitenden und -spezifischen Weiterbildung in der Allergologie und vermitteln ihren Teilnehmern das entsprechende System- und Methodenwissen sowie bedeutende Grundlagen zu Krankheitsbildern, Ursachen, Diagnostik und Therapiemöglichkeiten. Nahrungsmittelunverträglichkeiten/-allergien sind ein weiterer Schwerpunkt. Ebenso spielen die Prävention sowie Arbeits- und Umweltmedizin eine Rolle. Die Lerninhalte wurden dabei in Kooperation mit der Industrie- und Handelskammer (IHK) zu Schwerin sowie mit Ärzten und Oecotrophologen entwickelt. Sowohl der Aufbaustudiengang 'Fachberater/in Allergie' (FBA) als auch der Grundstudiengang 'Fachassistent/in Allergie' (FAA) richten sich vor allem an Mitarbeiter mit einem medizinischen Hintergrund beziehungsweise mit einem medizinischen Fachberuf. Zudem werden Mitarbeiter der Branchen Gesundheits-, Tourismus- und Freizeitwirtschaft sowie Hotellerie, Gastronomie, Ernährungshandwerk und Ernährungsindustrie adressiert. Ziel unserer beiden Studiengänge ist es, die Absolventen in die Lage zu versetzen, die zusätzlich erworbene Kompetenz auf dem Gebiet der Allergologie in ihrem Berufsleben gewinnbringend für sich einzusetzen', erklärt Dr. Petra Goergens, Wissenschaftliche Leiterin der Deutschen Allergieakademie, mit Blick auf deren verbesserte Chancen im Job sowie auf dem Arbeitsmarkt. Der Studiengang 'Fachberater/in Allergie' weist einen hohen inhaltlichen Wirtschaftsanteil auf. So ergänzt er die fachlich-medizinischen Grundlagen des 'Fachassistent/in Allergie' um ökonomische, organisatorische und juristische Themen. 'Hier geht es darum, das Führungspersonal von morgen für die Herausforderungen auf dem Gebiet der Allergologie zu wappnen', so Dr. Goergens. Beide Studiengänge sind modular aufgebaut und können binnen sechs Monaten absolviert werden. Unterteilt sind sie in 64 (beim FAA) beziehungsweise in 134 Unterrichtsstunden (beim FBA), die von renommierten Fachreferenten aus den Bereichen Medizin, Oecotrophologie, Sozial- und Gesundheitswesen sowie Methodik und Didaktik geleitet werden. Weitere Informationen und Anmeldung unter <http://www.deutsche-allergieakademie.de/fort-und-weiterbildung/fachberater-allergie/>

Über die Deutsche Allergieakademie
Die Deutsche Allergieakademie wurde 2009 gegründet und befindet sich auf Schloss Melkof in Mecklenburg-Vorpommern. Kernaufgabe der Deutschen Allergieakademie ist es, das Wissen und die Informationen über Allergien bei den unterschiedlichsten Berufsgruppen und Branchen zu mehrern. Hierfür unterstützt die Deutsche Allergieakademie diese in allen Fragen zum Thema Allergie und bieten ihnen eine kompetente Qualifizierung, die sie für ihren Berufsalltag benötigen. Aus diesem Grund finden in der Akademie unter anderem Schulungen und Weiterbildungsseminare für medizinische Fachberufe sowie für Mitarbeiter der Gastronomie und Hotellerie statt. Die Deutsche Allergieakademie bringt darüber hinaus Qualitätssiegel für Allergie-Encasings heraus.

Pressekontakt

Deutsche Allergieakademie Schloss Melkof GmbH & Co KG

19273 Melkof

allergieakademie@pressedesk.de

Firmenkontakt

Deutsche Allergieakademie Schloss Melkof GmbH & Co KG

19273 Melkof

allergieakademie@pressedesk.de

Weitere Informationen finden sich auf unserer Homepage